



# USS recibió a sus nuevos alumnos para el año académico 2025 en la sede Valdivia

**ACTIVIDADES.** Actividades se enmarcaron en la semana SerUSS, un espacio de orientación hacia la vida universitaria y conocer el sello de la institución.

Diferentes actividades marcaron este año el inicio de clases para los nuevos estudiantes de la Universidad San Sebastián (USS) en Valdivia, que, realizadas en el contexto de la semana SerUSS 2025, buscaron ser una oportunidad para integrarse y conocer el sello de la institución, en la que los jóvenes pudieron reconocer las dependencias, talleres y laboratorios, así como a directivos, profesores, compañeros y al equipo Partner USS.

Recorridos guiados, presentaciones musicales, bailes típicos y tours fluviales fueron algunas de las actividades realizadas.

Con todo, cerca de 1.100 estudiantes se unieron este año a la institución educativa en las 16 carreras que se imparten en la sede Valdivia, algunas de las cuales se abrieron por primera vez este año, como Arquitectura y las ingenie-



COMUNICACIONES USS VALDIVIA

LA BIENVENIDA A LOS NUEVOS ALUMNOS LES PERMITIÓ CONOCER LA SEDE VALDIVIA DE LA USS.

rías Civil Industrial y Civil Informática.

## INTEGRACIÓN

Las familias también tuvieron su espacio durante las actividades de bienvenida este año, ya que pudieron conocer de primera fuente el proyecto

educativo de la USS y las instalaciones de las que dispondrán los jóvenes durante su formación académica.

Roberto Buchhorsts, director de Asuntos Estudiantiles de la sede Valdivia, resaltó la cercanía de la USS generada en estas bienvenidas y desta-

có el programa Partner USS, en que cada nuevo estudiante posee el apoyo exclusivo de un compañero/a de curso superior de su carrera, que lo acompañará durante todo el primer semestre para responder sus dudas y consultas acerca de la universidad. 